



Infografía

Abril Guadalupe de la Cruz Thomas

Parcial 3

Psicología Médica I

Lic. Claudia Ivette Espinosa Gordillo

Licenciatura en Medicina Humana

Primer semestre grupo "B"

Comitán de Domínguez, Chiapas, a 17 de noviembre de 2023

Ciclo Vital



La interacción entre la madre y el feto comienza desde la concepción.



Las influencias de los padres en el niño comienzan a delinearse en sus actitudes hacia la concepción y las circunstancias que rodean el embarazo.



La personalidad es resultado del despliegue de la dotación biológica y de las experiencias que la modelan durante los primeros años.



Los estudios de Spitz han mostrado la riqueza de las señales que son comunicadas en esta relación: los contactos de la piel, las tensiones musculares, el tono de la voz, el olor, las expresiones del rostro, etc.



El carácter transaccional de la relación niño-madre es muy evidente en ciertos casos de trastornos digestivos comunes en la infancia.



Dos clases de influencias conformadoras: unas que actúan en forma explosiva, por tiempo muy breve, en ciertos momentos críticos del desarrollo, y otras que actúan más lenta y silenciosamente y se ejercen mediante actitudes, gestos y signos.



A cierta edad ocurre el segundo nacimiento (cuando ya no dependemos tanto de los padres).